

EL SANTUARIANO

— PERIODICO DE INTERESES GENERALES —

PUBLICACION MENSUAL

Director: EUSEBIO M. GOMEZ R.

AÑO IX



El Santuario, 29 de Septiembre de 1928



Nº. 94

PROTESTA

EL SANTUARIANO, como periódico netamente católico, protesta de nuevo, de la manera más enérgica, contra la íncua y cruel persecución que ha venido sosteniendo en Méjico, contra la Iglesia católica el nuevo Nerón, el monstruo de la humanidad, Plutarco Elías Calles. Excita de la manera más formal a todos los católicos a hacer una cruzada de oraciones por nuestros hermanos perseguidos en aquella importante Nación; y en el mes de Octubre próximo, que es el mes del rosario, ocurramos de una manera especial a esta arma poderosísima, y si oramos con *atención, humildad, confianza y perseverancia*, triunfaremos, estemos seguros.

El Papa y nuestro Prelado nos piden oraciones por Méjico, y unidos debemos orar todos los católicos.

Misioneros del demonio

Dios tiene sus misioneros, los misioneros de la Religión; y el demonio, enemigo de Dios y de los hombres, tiene los suyos.

Mientras que los misioneros de Dios le traen almas que arrebatan de las garras del demonio por medio de la predicación, de la prensa buena, de los sanos consejos y de la oración, los misioneros del demonio arrebatan a Dios las almas para entregarlas al enemigo infernal por medio de malas predicaciones, de la mala prensa, de los escándalos, etc.

La mala prensa y los escándalos que bajo múltiples faces se ofrecen al mal, están llevando a la más espantosa ruina moral a la sociedad.

Lo más doloroso es que no son solos los anticatólicos—enemigos natos de la Religión—los que están causando ese formidable mal a la Moral, sino que a ello están contribuyendo muchos hijos de la

Religión católica, siendo así que todos debiéramos a una esmerarnos por la conservación de esta joya preciosa.

Y aún en poblaciones como El Santuario, de moralidad proverbial, no faltan misioneros del demonio que poseen novelas pornográficas, venenos del alma, como las de Vargas Vila, y que las leen y sonsacan a leerlas a sus amigos, envenenando así sus almas y arrancándoles la joya preciosa de la castidad. ¡Pobres corruptores! como se les olvida que a ellos fué a los que dijo Cristo: ¡“Ay del escandaloso! Mejor le fuera no haber nacido, o ya que nació mejor le fuera atarse una piedra de molino al cuello y arrojarlo al mar”.

En El Santuario todos los jóvenes son hijos de padres cristianos que jamás podrán ver con indiferencia si no con pena desgarradora, que algunos de sus hijos sean capaces de tomar en sus manos esos venenos mortales de sus almas. Estamos ciertos que los que leen esos inmundos escritos lo hacen a escondidas de sus padres, y es muy triste tenerse que esconder de sus padres para leer, siendo así que sus padres han tenido que hacer sacrificios para enseñarles a leer, para que en la lectura hallaran el pan del alma y no un tóxico mortal.

Decía un escritor de novelas a un sobrino suyo lo siguiente: “Diré pues a usted que la vida es cosa seria, que la juventud huye veloz y que debe emplearse no en admirar escritores fútiles y superficiales como yo, sino en estudiar los grandes maestros del entendimiento y de la conciencia, los oradores eximios del oriente, S. Agustín y S. Jerónimo, S. Gregorio y S. Ambrosio, y sobre todo a S. Crisóstomo, a de Maistre y a Bossuet.” Esto decía un novelista convencido de que había sido un error suyo haberse dedicado a escribir obras que intoxican el espíritu, en lugar de escribir algo que lo fortifique.

¡Infelices misioneros de lucifer!, desgraciados escandalosos: ¡habéis alguna vez meditado lo que hacéis cuando inducís a alguno al mal con malos libros y malas conversaciones, o de cualquier otra manera? Os habéis atrevido, sacrílegos, a llevar vuestras manos al relicario del Corazón de Jesús, donde guarda sus almas, y de allí habéis arrancado esas almas para entregarlas al demonio, a ese inmundo enemigo de Dios y de los hombres! ¿cómo las restituiréis?

Si es que estáis resueltos a condenaros, condenaos solos porque los compañeros que llevéis no os consolarán sino que cada uno que se condene por vuestra culpa os será un terrible aumento de penas.

Escribimos para los que son creyentes, los que pueden volver sobre sus pasos, los que en desagravio pueden restituir almas a Dios por las almas que le han arrebatado.

La Reina de los Estudiantes Santuarianos.

Tienen los estudiantes santuarianos una Reina más hermosa que la Esposa de los Cantares, Reina a la cual dijo el Espíritu Santo por boca del Sabio, *Tota pulchra es amica mea, nula macula es in Te*; ninguna mancha hay en Tí. Una Reina más poderosa que todas las reinas del mundo, cuya corte está compuesta del cándido ejército de las vírgenes, del purpuro de los mártires y del glorioso escuadrón de los confesores. Reina que tiene por pedestal de su trono el sol, la luna y las estrellas. Esta es María Inmaculada, Reina de los cielos y de la tierra, la Corredentora del género humano, que ama con ternura a todos sus súbditos por que son el precio de la sangre de su sangre.

Las reinas de los estudiantes de otras ciudades, serán benéficas, pero la de los estudiantes santuarianos es la madre de la beneficencia misma. ¡Felices los estudiantes santuarianos que han sabido elegir una Reina de tan grandes prerrogativas; quiera el Cielo que este reinado se perpetúe y que las perniciosas ideas del modernismo no invadan los juveniles corazones.

Todos los años celebran los estudiantes santuarianos el aniversario de la proclamación de su Reina con salve, rosario y fervorosas comuniones y luego una peregrinación al Valle de María, al monumento de su querida Reina. Este año se cele-

bró allí una misa campal y se cantaron hermosos himnos en favor de María. La mayor parte del día se pasó en gratísimos coloquios con la amada Reina.

Qué gratas emociones dejaron en el alma estos bellos festivales! y cómo debemos pedir a Dios que conserve en la niñez y en la juventud la pureza de costumbres que nos legaron nuestros antepasados!

Trece de Septiembre de 1928; nosotros te saludamos con alborozo porque en este día se celebra el aniversario de la proclamación de la Reina de los estudiantes santuarianos.

IGNACIO GIRALDO E.

Historia del Santuario

Continuación de la familia Castaños

Además de los Castaños expuestos hay otros que todavía no hemos podido enlazar por falta de algunos datos, tal es la rama del Pbro. Domingo Castaño, Cura de San Luis; pero seguiremos trabajando hasta descubrir todas las ramas.

Familia de Echeverris

El tronco español de esta familia es D. Pedro de Echeverri. De este nació D. Jerónimo que se estableció en Medellín y casó con Dña. Gregoria de Echeverri el 19 de Octubre de 1697 y luego se estableció en el Valle de San Nicolás de Rionegro y fué el tronco de las familias de este apellido que existen en esta Provincia de Oriente, lo mismo que las del sur de Antioquia.

D. Miguel, hijo de D. Jerónimo, casó con Dña. Ignacia Botero, hija de D. Juan Angel Botero y Dña. Antonia Mejía Soumano. También fueron hijos de D. Jerónimo D. Cristobal que casó con Dña. Juana Gallón, padres de los doctores Francisco Javier y Cristobal, sacerdotes ilustrados. D. Ignacio José que casó en Medellín con Dña. Ignacia Restrepo, padres de los Pbro. José Cosme y Manuel que fueron curas de Concepción y Rionegro, respectivamente.

Ignacio Giraldo.

Información

Hermosa estuvo la fiesta de los estudiantes el 13, renovando la proclamación de María Santísima como su Reina. Es bello, es encantador ver a los jóvenes y a los niños, porvenir de El Santuario, correr a buscar la segura protección en su "Reina y Madre de misericordia".

El 10 octubre próximo se principiará una Misión a la que no se debe quedar ningún Santuariano sin venir a buscar la paz del alma.

Con entusiasmo y fervor se celebró el 16 una fiesta para elevar plegarias al cielo por la perseguida Iglesia de Méjico; Misa solemne, exposición del Santísimo hasta las dos y media, gran número de comuniones, las letanías mayores, muchas oraciones se ofrecieron ese día por intención expresada.

Ferías trimestres tuvieron lugar el 14 del presente. En cada una de las que pasan se ve entusiasmo creciente.

Tranvía de Oriente. Apesar del sin número de oposiciones y contradicciones, protegida por el Sdo. Corazón, ha podido seguir su curso hasta encontrarse ya en la simpática ciudad de Rionegro que con esta

y la conclusión de la carretera de esta ciudad a Medellín, se eleva a muy grande altura ¡bien por Rionegro!

En visita, aunque muy rápida, estuvieron en nuestra población los señores Dr. Mariano Ospina Pérez; Dr. Mora Vásquez, Secretario Hacienda; Dr. Carlos Gutiérrez, Director General de Caminos; Dr. Julián Wahit y Enrique Sanín.

También estuvo en esta población el Dr. Arturo Tobón, Ingeniero de la Carretera de Oriente.

Matrimonios en Julio de 1928

7 Cecilio Ramírez y Filomena Gómez-

14 Juan de Dios Ramírez y Ana Teresa Giraldo.

17 José Ignacio Montoya y Rosario Aristizabal.

24 Isidro Pablo Cardona y Dolores Quintero.

25 Ramón Isidro Pineda y Mariana Ramírez.

26 Luis Eduardo Zuluaga y Carmen Eva Gómez.

31 Tiberio Gómez y Ana Rosa Arcila.

Luctuosas

—Han muerto en este mes los señores siguientes: Jesús Giraldo Giraldo, María del Carmen Zuluaga A., Floro Giraldo y el niño Manuel Zuluaga, de 15 años.

—También en Medellín murió la Sra. Crisila Serna de A., hija de esta población.

Para todas las familias de estos finados va nuestra condolencia. Y al Cielo hacemos votos por el descanso de sus almas.

Tarjeta

María Jesús García

agradece muy sinceramente a todas las personas que por medio de cartas, tarjetas, telegramas &, le hicieron sus manifestaciones de condolencia por la muerte de su hermano querido, Pbro. Luis Ma. García. El Santuario, Sbre. de 1928.

Correspondencia

Pácora, a 8 de Junio de 1928

Sr. Administrador de "El Santuariano" — Santuario (A)

Estimado señor mío: Saludo a usted atentamente.

Tengo el gusto de remitir a usted la cantidad de diez pesos (\$ 10), oro, para coadyuvar a la empresa que con tanto lucimiento han sostenido en pro de los intereses católicos y del bien público.

Con positiva complacencia he leído todos los números de "El Santuariano" que se han dignado remitirme y que constituye una honra muy alta para esa cristianísima población y para los buenos defensores de la religión y la moral en el campo del periodismo.

Que Dios le conserve siempre firme su fe y el entusiasmo para defenderla en los tiempos que vamos alcanzando, tan llenos de errores, impiedades y modernismos degradantes.

Dígnese avisarme recibo de la suma que le envío por correo.

Soy de usted y de los empresarios de "El Santuariano".

Atto. S. S. y amigo.

SILVERIO ADRIANO GÓMEZ, Pbro.

Censo de población

El de nuestra República tendrá lugar en Octubre próximo y todo hombre patriota debe tomar interés en que este censo sea muy exacto.

República de Colombia.— Dpto. de Contraloría.— Inspección del Censo.— Medellín, Julio 13 de 1928.

Señor Director de "EL SANTUARIANO"— Santuario.

Me permito transcribir a Ud. la siguiente e interesante disposición de la Dirección General del Censo, sobre la fecha fijada para verificar el empadronamiento de los ciudadanos en todo el País.

"Se estima como fecha más conveniente para levantar el Censo del País, el mes de Octubre, por ser época normal para todos los Departamentos de Colombia, y se ha escogido la noche del martes 16 de Octubre de 1928, para que los habitantes elaboren los boletines individuales, cuya recolección se hará de la mañana del 17 de Octubre en adelante".

La trascendental importancia de esta resolución me obliga a molestar a Ud. pidiéndole se sirva incertar en su periódico, la presente nota.

Anticipo a Ud. las más rendidas gracias y me es grato suscribirme su obsecuente y seguro servidor.

GERMÁN BOTERO O.

Secretario del Censo.

Nacimientos en Julio de 1928

1 Pedro Antonio, de Sabino Gómez y Francisca Orozco.

2 José Humberto, de Francisco Castaño y Sabina Zuluaga.

3 José Horacio, de Julio Salazar y Josefina Villegas.

4 María Estela, de Isidro Gómez y Agripina Hoyos.

7 Ramón Emilio, de Antonio Alzate y Socorro Zuluaga.

8 José Humberto, de Rafael Gómez Eulalia Arcila.

9 María del Rosario, de Eleazar Zuluaga y Rosario Gómez.

9 Francisco Antonio, de Julio Pineda y Melania Aristizabal.

8 Pedro Luis, de Justo Quintero y Guadalupe Quintero.

8 María Edelmira, de Isidro Gómez y Eva Orozco.

10 Fco. Horacio, de Joaquín Giraldo y María Jesús Ramírez.

10 María Estela, de Joaquín Giraldo e Ines Ramírez.

11 Julio Adán, de Antonio Quintero y Filomena Ortiz.

11 José María, de Francisco Zuluaga y Joaquina Giraldo.

11 José Ignacio, de Emilio Quintero y María Jesús Duque.

- 15 Francisco, de José de Jesús Zuluaga y Dolores Salazar.
 16 Ma. Francisca, de Neomuceno Gómez y Carmen Salazar.
 17 Jesús Antonio, de Jesús Duque y Clara R. Aristizábal.
 18 Berta Tulia, de Luis Duque y Rosalina Ocampo.
 18 Laura Elvira, de Joaquín Duque y Julia Orozco.
 19 José Arturo, de Joaquín Zuluaga y Francisca Gómez.
 19 Carmen Luisa, de Antonio Gómez y Dolores Soto.
 19 María Ismilda, de Mariano Pineda y Flora Gómez.
 21 María Inés, de Isidro Orozco y Cecilia Inés Castaño.
 25 Ma. del Rosario, de Juan de Jesús Zuluaga y Susana Salazar.
 26 José Jesús, de Anonio Giraldo y Flora Ramírez.
 26 Ana Isabel, de Jesús María Serna y Victoriana Jiménez.
 26 María Josefa, de Antonio Montoya y Ma. de Jesús Montoya.
 26 María de Jesús, de Ricardo Duque y Inés Gómez.
 27 María Bernarda, de Jesús Aristizábal y Laura Rosa Agudelo.
 30 Salomón, de Luis Salazar y Catalina Soto.
 30 Luzmila, de Luis Gómez y Mercedes Serna.
 30 Manuel Tiberio, de Juan de Dios Gómez y Ana Rosa Gómez.
 31 Luis, de Isidoro Pineda y Ma. de la Paz Giraldo.

Favor de Jesús, María y José

El Santuario, Spbre. de 1928.
 Sr. Director de "El Santuario"

Háganos el favor de publicar en su importante periódico el siguiente favor de la Sda. Familia.

Nuestro tierno niño Jaime A., de muy corta edad aún, estuvo a punto de morir por cruel enfermedad, sin que médico alguno nos diera esperanza de salvarle la vida. Después de prepararlo, hizo la primera comunión para disponerse a morir. En este desesperado caso, acudimos con fervor y confianza a Jesús, María y José y prometiéndoles, si salvaban la vida del niño, hacer publicar este favor para gloria de Dios, y fuimos oídos. En cumplimiento de esta promesa le remitimos esta carta, la que esperamos nos haga el favor de darle publicidad.

Nepomuceno Zuluaga.—Filomena Gómez de Z.

Patriotismo Oriental

Con mucha satisfacción hemos visto la aparición de varios periódicos en nuestra querida Provincia o región oriental. Era esta una necesidad que se imponía: faltaba el verbo a esta progresista región, y los hombres capaces de dárselo lo

DIOS

Todo revela tu poder, Dios mío,
 El iris con sus franjas de colores,
 el bosque con sus tiernos ruiseñores,
 con sus estrofas el sonoro río;

Los fulgores del sol en el estío,
 el cielo azul, el mar con sus rumores,
 el verjel con sus fuentes y sus flores,
 el goce santo y el dolor sombrío.

No es posible mirar tanta belleza
 sin admirar la mente soberana
 y comprender al par nuestra flaqueza.

La ciencia en vano por saber se afana,
 pues mientras más se mira tu grandeza
 Mejor se ve la pequeñez humana.

NARCISO DÍAS DE ESCOBAR

Ayuda eficaz

Dios no mide la recompensa por la magnitud de las obras, sino por la recta intención de quien las ejecuta, así sean éstas humildes y de ningún valor aparentes.

Todo católico sin excepción alguna, puede arrimar su propio contingente a las obras del apostolado social. Es un error creer que únicamente están obligados a estas empresas quienes han recibido de Dios un profundo amor para alentarlas, y que a fuerza de buenos estudios han adquirido la necesaria preparación para darles organización e impulso acomodados a las exigencias de los tiempos presentes.

Como operarios todos los buenos católicos pueden trabajar con fruto en la viña del Señor. Los sacerdotes y los seglares formados en el espíritu de Cristo van al frente de la dirección de estas obras, y detrás caben muy bien todos los esfuerzos, por pequeños que sean, considerados aisladamente, de todos los hombres de buena voluntad.

Allegar fondos para la buena prensa, conseguir suscritores a los periódicos buenos, sostener con avisos las publicaciones del bien, traer al buen camino al descarriado, hacer que salga del corazón del indiferente en religión una oración sincera, enseñar al ignorante, arrancar con mano suave los prejuicios del hombre apasionado, mostrar al negligente las excelencias del trabajo, poner al alcance de todos lecturas buenas, y mil actos más por este estilo, son valiosos contingentes a la obra magna del apostolado social.

han comprendido y han fundado los siguientes periódicos que han de ser la gloria de la Provincia.

"Mercurio", periódico sostenido en Rionegro por el sabio e ilustre médico Dr. José J. de La Roche: su mejor elogio es decir quién es su Director.

"El Correo de Oriente", muy nutrido y bien servido periódico, también de Rionegro, dirigido por el muy competente y progresista Sr. D. Eduardo Villegas.

Esta hoja, como "Mercurio", está llamada a hacer mucho en bien de la culta e histórica ciudad de Rionegro y a todo Oriente. "Renovación", es el nombre del periódico que en nuestra Madre Patria, la procera Marinilla, han principiado a publicar los competentísimos Sres. Dr. Mauricio Ramírez G. y D. Jesús A. Rivera.

"El Santuario" el menor en dignidad, pero el mayor en edad, de los periódicos orientales, da el más afectuoso y cordial saludo a todos sus colegas de esta región y les desea muy larga vida y un incontenible progreso para bien y engrandecimiento de esta querida Patria Chica, que desde la Independencia ha venido prestando a la Patria, grandes, muy importantísimos servicios, y le ha dado gran parte de los hombres más ilustres y más eficientes que hacen su gloria, por lo que debiera ser, por consiguiente, muy mimada y muy protegida.

Todos los periodistas orientales debemos cerrar filas en la más estrecha unión para trabajar por el bien de nuestra región. La unión hace la fuerza.

Así ningún católico puede excusarse de prestar su apoyo a las obras del bien. Basta tener un poco de buena voluntad y saltan a la vista los miles modos que hay para trabajar en la tierra por la gloria de Dios y la salvación de las almas.

El católico no puede cruzarse de brazos ahora cuando el mal quiere invadirlo todo. La impiedad y el error en su loco empeño de echar por tierra los cimientos de la Iglesia de Cristo, trabajan y se desvelan valiéndose de todos los medios para lograr su intento. La Iglesia es incommovible y resiste firme y serena las acometidas del infierno, pero muchas almas sucumben a los halagos del mal, y este cuadro de desolación tiene qué golpear con toques de dolor al corazón del verdadero católico, que para cumplir el precepto del Señor tiene que amar a sus semejantes como a sí mismo.

Abierto está el campo del apostolado social: que todo católico entre en él para labrar el surco, y a la suma de muchos esfuerzos saldrá hermosa, fecunda y grande la obra de la acción social católica.

Del "Obrero Católico".

Biblioteca de León XIII

Cuarenta y siete años hace que el Liceo de León XIII fundó esta Biblioteca que durante varios años ha permanecido estacionaria. Hoy impulsada por el mismo Liceo, revive y con el concurso de todo buen ciudadano la hemos de llevar a una notable altura.

El 2 del mes en curso se hizo solemnemente la inauguración de la sala que bondadosamente cedió el Sr. Cura para la Biblioteca. El Liceo de León XIII y el Colegio de S. Luis rigurosamente uniformados, hicieron un bello desfile con la bandera Nal. hasta la sala aludida; una vez allí el Sr. Cura bendijo la Biblioteca y exhortó a trabajar en pro de esta bella empresa, y el Pbro. Joaquín Ma. Giraldo pronunció un elocuente discurso de inauguración.

No sólo de todos los santuarianos sino también de todo otro buen ciudadano amante del progreso, esperamos nos ayuden con alguna obra para la Biblioteca.

Nacimientos en Agosto de 1928

- 1°. Luis, de Isidro Pineda y María de la Paz Giraldo.
- 1°. Blanca Olivia, de Pablo Yepes y Clementina Ramírez.
- 1°. Rosa Emilia, de Alejandro Alzate y Agustina Serna.
- 1°. Elvira Rosa, de Ramón Zuluaga y Carimen R. Zuluaga.
- 3 Eva Tulia, de Ramón Ramírez y Sixta Tulia Sotó.
- 4 Carmen Julia, de Mariano Giraldo y Mariana Duque.
- 5 Manuel Tiberio, de Ramón Montes y María Montoya.
- 5 José Samnel, de Critóbal Salazar y Margarita Ramírez.
- 5 Julio, Arpidio Naranjo y Claudina Castaño.
- 6 Francisco Alfredo, de José Ramírez y Soila Rosa Ocampo.
- 6 Carmen Emilia, de Esteban Gómez y Emilia Hoyos.
- 7 Celsa Rosa, de Joel Zuluaga y Rita López.
- 8 María Margarita, de Amador Ramírez y Carmen Aristizábal.
- 9 Carmen Rosa, de Antonio Montoya y Clementina Quintero.
- 10 José Ignacio, de José Dolores Escobar y Rosario Valencia.
- 10 José Daniel, de Pedro Giraldo y Clementina Gómez.
- 11 José Delio, de Juan Ma. Salazar y Teresa Alzate.
- 12 José Hernando, de Vicente Giraldo y Dolores Duque.
- 14 Carmen Julia, de Emigdio Gómez y María Antonia Zuluaga.
- 14 Carmen Eva, de Malaquías Zuluaga y Susana Zuluaga.
- 15 José Adán, de José Dolores Ramírez y Teresa Alzate.
- 16 Jesús Ernesto, de Clemente Duque y Rita Aristizábal.
- 16 Dolores, de Ramón Aristizábal y Cecilia Aristizábal.
- 16 Clementina, de Luis Cárdenas y María Jesús Henao.
- 16 Clara Emilia, de Francisco Zuluaga y Rosario Ortíz.
- 19 Jesús Ma., de Julián Ramírez y CuPERTINA Martínez.
- 17 Joaquín E., de Lisandro Gómez y Sara Emilia Hoyos.
- 19 Laura, de Clemente Quintero y Laura Olarte.
- 19 Luis Eduardo, de Gregorio Montoya y Dolores Montes.
- 20 José Eliseo, de Francisco Ramírez y María Zuluaga.
- 20 Bernardo E., de Jesús Castaño y Tulia Ocampo.
- 20 Arturo, natural de Francisca García.
- 21 José Abelardo, de Adán Zuluaga y Flora Giraldo.
- 22 Carmen Rosa, de Alfredo Ramírez

y Inés Duque.

23 Rosa María, de Francisco Franco y Ludoma Aristizábal.

23 Livia Esther, de Juan María Villagas y Susana Ramírez.

24 Felipe de Jesús, de Elisario Castaño y Susana Quintero.

14 Clara Ines, de Jesús Giraldo y Josefina Zuluaga.

24 Rosa Elena, de Crisóstomo Areila y Marta Gómez.

25 Francisco Luis, de Jesús Duque y Josefina Serna.

25 María de Jesús Edelmira, de Luis Gómez y Elisa Gómez.

26 María Casilda, de Joel García y Dolores Montes.

27 María Socorro, de Jesús Ma. Ramírez y Carmen E. Ramírez.

27 José Hernando, de Manuel Aristizábal y Eva Botero.

28 María de los Angeles, de Miguel Zuluaga y Rosario Ramírez.

Matrimonios

16 Luis Anatolio Gómez y María Antonia Zuluaga.

29 Pedro Antonio Giraldo y Ana Julia Zuluaga.

GÓMEZ T. S.

Defunción

D. Pedro Gómez J.

A mejor vida, después de cruel enfermedad, pasó este bondadoso amigo, uno de los favorecedores de "El Santuariano". Nuestra condolencia para su familia, y nuestras plegarias al cielo por el descanso de su alma.

Saludo

Muy cordialmente saludamos a nuestro estimado amigo Sr. Pbro. Norberto Ramírez, Cura de Heliconia, quien se encuentra entre nosotros.

HOTEL ANTIOQUIA

En Armenia de Caldas, situado en Carrera 6a., frente al Almacén "Pompeya", en las Galerías, se ofrece gran cuidado y, en todo, esmero muy especial.

Responde el director del hotel por los intereses que se le entreguen.

Suscribase a "El Santuariano", periódico católico y de intereses generales.